

Mitteilungen Bürgerverein Zähringen

Adventsmarkt auf dem Platz der Zähringer

Am Samstag, 1. Dezember ab 9.30 Uhr findet auf dem Platz der Zähringer der diesjährige Zähringer Adventsmarkt statt. Hierzu laden wir ganz herzlich ein. 15 Vereine und Einrichtungen werden sich zugunsten sozialer Einrichtungen engagieren Sie freuen sich über Ihren Besuch.

Neujahrsempfang 2013

Vorankündigung: Schon jetzt kündigen wir an, dass der Neujahrsempfang 2013 am Sonntag, 13. Januar 2013 um 18 Uhr im Gemeindezentrum St. Blasius (Burgdorfer Weg) stattfindet. Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und bitten um Vormerkung des Termins.

Säuberungsaktion „Weißes Kreuz“ im Harbuckwald

Wie alljährlich war auch dieses Jahr die große Säuberungsaktion rund um das Mahnmahl „Weißes Kreuz“. Bei gutem Wetter haben sich 9 freiwillige Helferinnen und Helfer eingefunden, um diese Arbeit zu bewältigen.

Treffpunkt war am 19. Oktober um 16.00 Uhr der Waldparkplatz in der oberen Pochgasse. Von dort ging es aufwärts, um so schnell wie möglich mit der Arbeit zu beginnen. Am Ende wurde die Aktion mit einem Vesper und einem kleinen Umtrunk abgeschlossen.

Herzlich bedankte sich nach erfolgreicher Arbeit der Vorsitzende des Bürgervereins, Holger Männer, für die ehrenamtliche Betätigung und Mitarbeit. „Mit einige Personen mehr, wäre die Belastung für die einzelnen etwas geringer“, kommentierte Holger Männer danach und verband die Hoffnung, dass sich in einem Jahr weitere freiwillige Helferinnen und Helfer beteiligen.

Letzte Sitzung des Gesamtvorstandes im Jahr 2012

Eine umfangreiche Tagesordnung wurde vom Gesamtvorstand des Bürgervereins in seiner Sitzung am 7. November abgewickelt.

Über den Verlauf und Stand der Baumaßnahmen der Stadtbahn informierte Holger Männer. Er berichtete über einige Gespräche mit den zuständigen Verantwortlichen der VAG für die Baustelle, die im Verlauf der Baumaßnahme immer wieder erforderlich werden. Die Umleitungsstrecken über Bernlapp-, Wildtalstr und Reutebachgasse wurden inzwischen aufgelöst; der Verkehr rollt wieder in Nord-/Südrichtung über die Zähringer Str..Etwa im Verlauf des Monats Dezember wird die Gundelfinger Str. von der Gemarkungsgrenze bis zur südlichen Einfahrt REAL wieder in beide Verkehrsrichtungen befahrbar werden.

Entlang der Westseite der Zähringer Str. ab Tullastr. in nördlicher Richtung entstehen nun Baumaßnahmen an unterschiedlichen Stellen. So wurde inzwischen mit dem Bauvorhaben Ecke Tullastr./Zähringer Str., aber auch nördlich der Nepomukbrücke am Platz der Zähringer Richtung Bachgasse begonnen.

Ab Januar werden weitere Baumaßnahmen und die Gleisverlegung südlich der Güterbahnbrücke bis zur Isfahanallee mehrere Monate in Anspruch nehmen.

Ansonsten befasste sich der Vorstand mit allgemeinen infrastrukturellen Entwicklungen in Zähringen. Auch wurden Vorüberlegungen über Veranstaltungen und Termine für das Jahr 2013 erörtert.

Schon jetzt kann angekündigt werden, dass im ersten Halbjahr 2013 ein Besuchstermin in der Zähringer Stadt Fribourg/CH. angeboten wird.

Bürgerstammtisch

Der Bürgerstammtisch des Bürgervereins Zähringen findet an jedem dritten Donnerstag im Monat ab 20 Uhr im „Zähringer Wappen“, Zähringer Str. 378, statt. Mitglieder des BVZ – und insbesondere auch Nichtmitglieder sowie interessierte Gäste – sind zu diesem unverbindlichen Gedankenaustausch herzlich willkommen.

Liebe Leserinnen und Leser des Zähringer Echo

**Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit, ein frohes und schönes Weihnachtsfest 2012 und alles Gute für ein gesundes Jahr 2013.
Wir freuen uns auch im kommenden Jahr über Ihr Interesse an der Entwicklung unseres Stadtteiles und der Arbeit Ihres Bürgervereins Zähringen.**

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Röt buckweg 27, 79104 Freiburg-Zähringen. Tel. 0761 / **766 97 210** , Fax : 0761 / **766 97 212**

Email: buegerverein.zaehringen@web.de,

Internet: www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle